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回路ロータリー第 2750地区 東 京多摩グリーンロータリー クラブ

クラブ 会長テーマ

1協調とおもいやり…そして分かちあいの心を』

回―タリーは

分かちあいの心

RIテ ーマ

◎司会

◎点鐘

SAA・ 親瞳委員長 大 松 叡 ニ

会長 村上  久

◎ロータリーソング 『それでこそロータリー』

ソングリーダー 菊池  敏

◎お客様紹介

東京新宿RC

米山奨学生

◎会務報告 会長 村上  久

EF月 12日稲城ロータリークラブに表敬訪問、赤尾ガバ

十一、遠離グルーフ幹事、村上会長、海野幹事が出席.

0国 際ロータリー第2750地区200F-2008申資第
一回ク

ラブ会長幹事会、F月 14日京王ブラザホテル八王子に

て.赤尾ガバ十一補佐 遠藤グルーフ群事 村上会長

海野幹事出席.規 定書議会 ガバナー月信報告、各 20

委員会の報告 若 窯 PBG委 員長発表ありこ

六`ルテ′ン多摩第二第二会議室にて、国際ロータリー

第2750地区夕彗電グルーブ20研抑o8年度 第 二国会

長幹享ガバ十一補佳協議会!イ ンターシップ計画につ

いて。高校生の職均体験 東 グループの9クラブが平

均 8名を受容れる形になると思われる.詐 子田ま後日理

事会て検討 報 告.

0以 前当クラブに所属されていた自州卓氏が未grされま

した.

◎幹事報告 幹事 海 野 紫 一

国1凍ロータ,一常2F50地区に対し、200F2008年度上半

ltl」也区年度会費等の払い込みを済=せ 主した.7月 1日

現在在籍者 1名につき 上 半期分としてF750円、青少

年交換ブコクラム費用 1000円、地区大会協力全 11000

円が、会員1名あたりの分担費用内訳‐「ロータリアン

を狙つた新たなEメ ー llF駄にご注意をJと の知らせが

参りました. メール上で個人情報や草全の呼びうヽ す!よ行

つておりません〔疑わしいメールま肖J除するよう願いま

→.

来週の例会は、当ホテル三階 「自鳳Jに 変更になり

ま〕■

配布物 ,ガバ十一月信 F月号、週報7ァ イル、

回覧物 :稲城RC週 記 9月 7日 S日に青森で行われま

→「第9回 ロータ'一 日韓親善会議Ji鏡永セ劫国の案内.

せいせき多摩川花火大会の参加者名&

【委員会報告】

◎出席報告      出 席奨励委員会 河 本  昇

会員終数    34名

出席義務者教  33名 (出席免lFt l名)

出席者教    27名

欠席者教     6名 (事前ML10名 )

出席子  81、 82%

補墳MUiな と
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◎ニコニコBOX  SAA=親 魅委員会 萩 生回政由

村上  火  北 鳴真知子様、岩野京十様、ど入会おめで

とうござい主す.末 永く、東京多摩グリー

ンロータリークラブに定着してください‐

海野 業 一 北 鳴さん 岩 野さん、大会おめてとうどざ

( まヽ|■

杉町き保子 岩 野様、引凹烏様、ようこそt

北鳴さん、岩野さん ど 入会おめてとうご

ざいま|■

赤尾 恭 雄 岩野さん、北鳴さん、入会おうでとうござ

久上

様
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いまi頑 張ってください。

北鳴さん、岩野さん、入会おめでとうどざ

↓ヽまi

入会させていただきありがとうございま,、

宜しくお願い致しまi

岩野さん、北鳴さん、入会おめでとうござ

いまiこ 才tからも宜しくを

本日はお二人さんご入会おめでとう〔

新会員2名 、岩野京子様、北鳴真知子様、

ご入会おめでとう.

岩野様、北鳴様、ど入会おめでとうござい

まi

岩野さん、北鳴さん、入会おめでとうござ

いま
‐
キ

岩野さん、」酌烏さん、入会おめでとう。皆

仲良く楽しくやりましょう亡

新入会の岩野様、北鳴様、おめでとうござ

いま→■

北鳴様、岩野様、入会おめでとうございま

iこ れからも宜しくお願い致しま
‐
れ

◎会員入会式

新会員紹介

会員増強霞員会 藤 本 吉 文

村上  久足立潤二郎

神京 孝 明

宮村

伊澤ケイ子

大松 訣 二

男

昇

末緋
藤

萩生回政由

日の合計¥21, OOO(累 計¥117, 230)

くその他委員会報告>

Ⅲ防犯パ トロールについて

安心安全な衝 「多摩」実施委員長 河 本  昇

例会終了後、会員の自家用車にステッカーをつけて、防

犯バ トロールを行います 参加可能な方は地図をお渡し

致しまi

ⅢSAA委 員会            宮 本  誠

六トロールの後、委員会を行いまi

Ⅲ中越沖地震について

社会奉仕委員長 萩 生回政由

先日の新潟地震の義援全を皆様にお願いしたいと思い

ます: ご協力をお願い申し上げまi

葺金総額 亨 24,615

北鳴様は聖蹟桜ヶ丘にて、宝飾販売をなさっておりま,、

ご出身については詳しくはまだ伺っておりませんが、調

布の立派な家庭のご出身と伺っておりまi

岩野様には、自治会におきまして、大変お世話になつて

おりまi

お二人ともロータリアンに相rLしい方と思っており、縛

介させて頂きました.

米入会証書授与 バ ッジ貸与   会 長

*会員証授与          幹 事

*「 四つのテストJ寝 与     会 長

*ア ドバイザー指名

岩野会員には宮本 キ十上会員t

北鳴会員には関同 ・村上会員

*所属委員会   SAA 親 睦委員会 (お二人とも)

*新会員l―17

北鳴真知子会員

聖蹟桜ヶ丘にて貴金属を扱っている会社を行っており

まi村 上様のど夫妻にお声力ヽす頂け、感訪|しておりま

■ 録々たるメンバーの中、これから頑張って行きたい

と思いますので、宜しくお願い致します.

岩野 京 子会員

医療用具扱っているジューン エ イ トの岩野と申しま

→子 この度はご椎薦下さり、ありがと,ご ざいました〔

立派な会に入れて頂き、恕縮 しておりまi私 なりに頑

宮本

村上 久

海野栄一

村上 久

菊池



張つていきたいと思いますので、宜しくお願い致しま

丸

◇クラブ協ぬ会 (今年度活い )

司裟捉新 :潟野 持

【クラ理 管理関連委員会】

統海創隈員長 足 立潤三郎

IL鳴標、岩野榛、入会おめでとうございま坑

今年度よりCLP(J狩 生あるクラブ活日 しと組織改革

を積極的に推し進める)が 導入されクラブ委員会IStが

「クラブ置き管理関連委員会」と 「クラブ奉仕プロジェ

クト関連委員会」の2系統に分類されました。この関連

丞員会の中に以前で言うクラブ奉仕と同じ様に、統括委

虫長と副委員長が任命され、実質的に目1委員長が会の調

整にあたると言う細則が出来ておりまう、 今から運営管

理委員会の紹介と方針を申し上げまf ク ラブ置営管理

委員会の各委員会では、手探りの状況の中でそれぞ細分

掌業務を確認し、他委員会との強調にも留意して活動許

画の策定にあたりました なお、年度経過判まにあつて

今後に提起される前向きのクラブ置き管理連絡会議をも

つて柔軟力▼)積極的に対応 して参りま矢

クラブ運営管理関連委員会の中に

プログラム委員会

SAA親 睦委員会

出席奨励委員会

会員増強委員長

韓 員

潮 |1会員

菊池会員

荻生国会員

クラブ会報 ・記録委員会 吉 沢会員

広報 ・雑誌 IT委 員会 伊 藤会員

ロータリー研修委員会  関 岡会員

員相互の理解を深め、親睦を増進とする目的のプ

ログラムを導入する。

SAA親 陸委員会 ク ラブ例会の関手維持、会場

の設営、置き進行を担当する。楽しく和やかで親

しみを持てる例会でなくてはならない。会員の友

好的状況を醸成する雰囲気作りとニコニコBOX

の奨励と管理を行う。

出席奨励委員会 出 席率が80%を 超えるクラブが

理想であると認識するが、一方で例会への出席を

強要する事があってはならなし、 出席の判定基準

がクラブによつて大きく異なる状況下で、出席率

の高低でクラプの良し悪しを決めてもらいたくな

し、 また、地区に報告する出席率にあまりこだわ

る之要がないと思われますが、しかし、例会出席、

例会に出席できな立場 合、他クラブヘの出席奨励

をするのが任務である。

会員増強委員会 女 性会員の増5蚤が地区方針でも

ありまえ 宮本委員が地区委員として〕ミカいた

だいておりますが、未充填の職業分類の充墳に努

め、会員に的確な人物の推薦を奨励し、会員増強

に努めるとともに、会員に推薦された者の職業分

額 ・職業上及び社会的地位及び‐般的適格性を考

査し、理事会に報告する。また、当委員会では会

員増強、退会防止を行う任務に力Dえ、従来は職業

分類、会員選考委員会の分掌任務にあつた職業分

類上の仰或や、会員選考に際する任務も担当する。

クラブ会報 ,記録委員会 ク ラプの公式活動記録

として例会の重要事項を報告し、例会プログラム

を発表、また例会への関心を促進し出席率の向上

を図る事である。今回CLPの 導入に伴つた細則

改訂で役割範囲が広がり、公式記録担当としての

責任が重くなった

広報雑誌 IT委 員会 当 クラブや国際ロータリー

の活動地域に対する広報に努め、増強に寄与する

事を目指ラ、 また、ロータリアン誌を通じてロー

タリーの歴史 ・編阪及び活動の広報に努める。

ロータリー研修委員会 ロ ータリーの哲学 ・綱

領 歴 史 ・活動について啓蒙 ・説明する責任を持

ち、研修活動を実施するc特 に昨今、話題になっ

ておりま, ア`イ ・サーブ、ウィ・サーブ、倫理意

④

②

③

⑤

⑥

②

寄付増進委員会

ロタキッド委員会

ガ坂 会員

宮本会員

以上 9関連委員会に集約された新たに9委員会を統括す

る統括委員長と統活副委員長が新設されました。統括副

委員長としまして今年度の遭旨管理委員会の活動方針及

晦 を申し上げま丸

① ブログラム委員会 関 連委員会と協力し有意義で

楽しい例会になるようなプログラム欄文を図り、

年間卓話計画を実施するc会 員の皆様から魅力あ

る卓話者の要請、要望があれば前向きに検説 会



識の高揚アピール等等ございますが、職業奉仕と

社会奉仕のロータリー的既含及び実績のあり方、

奉仕活動と親睦とロータロー哲学との関連につい

て、クラブ内の認識を高めていく。

① 寄付増進委員会 ロ ータリー財団及び米山記合奨

学会への需弾斯軌

⑨ ロタキンド委員会 今 年は独立すると言う事であ

りますが、多摩グリーンロタキンドクラブの提唱

クラブとして、その活動を見守る。以上が今年度、

クラブ運営管理関連委員会の方針でありま丸

プログラム委員会   委 員長 (代理) 足 立潤三郎

実施項目は活動計画書をみて頂きたいのですが、一番

の目玉は地域に解放できる例会プログラムを提案すると

言う事で丸 10月 31日 に移動例会を行いますが、クラ

ブとしての行事として、プロジェクト委員長の大松会員

と話をしておりま汽 行政や警奈、消防の方に講演をお

願いしたいと思つておりま,、

SAA・ 親睦委員会  委 員長 (代理)日 本  誠

テーカ 四己置を変更など、気斜刊新に向けて食事など

も考えておりまi司 会なども成るべくいろいろな方に

お願いしたいと思つておりま,L SAA親 睦の委員会員

に限らず、依頼すると思いま
ヤ
え 移動例会を多くしたい

と思っておりま丸 駐車券をSAAが 管理しま丸 ktl

会の飲み物もSAAが 管理しま抗 会員増強にも努めた

いので、会員候補をお招きする事も考えておりまえ

出席奨励委員会 委員長 菊池  敏

活動計画書に従った形で行います1ま たメールでの出

席の奨励メールの件、会長幹事にお|し申し上げま,L

会員増強委員会 委員長 (代職 藤本 吉 文
一番目の目標は lm以上の増強を目標にしている。二  ◎ 点鏡

番目4ま未充填職業分類の充填に努めるc三 番目は地域で

活動されている職業の女性に対し、継続的に入会を働き

かける。四番目に、全会員と一体になった増強に努める。

会員増強退会防止のクラブ委員会を行う。

会報 ・記録委員会   委 員長  吉 沢 洋 景

活動計画書に準じま抗 会の公式記録という最大の任

務を引き続き行いまう■ 各委員会の求めに応じて、メッ

セージや情報を掲載する、また先の例会の予告も掲載し、

先の例会への期待を持っていただき、よって出席率の向

上に寄与する会報にしたい。

広報 ・雑誌委員会   委 員長  伊 藤 英 也

クラブの活動を地域のメディアに紹介して賞い、
一
人

でも多くの入会に寄与する。また、ロータリーの友にあ

るためになる記事の紹介c

ロータリー研棒委員会 委 員長  関 岡 俊 ニ

研修で解りやすいロータリー用語のアドバイスなどな

行う。必携などせ)用議があるので、読み合わせなども行

いたし、解りやすい卓話の講師を招聘するE全 会員との

討議を重ねて、mlfTを行いたいと思つている.

寄付増進委員会 委員長  小 坂 一 郎

財団や米山の話も時期に行う。会員の皆様の寄付をお

願いし、また、世界中にはまだ撲滅されてないポリオな

ど疾病対策への寄付は、安泰な生活をさせていただいて

いる者の務めと思いま
‐
え また米山奨学生への援助を通

じて、新しく世界を担っていただく方への協力を宣しく

お願い致しま,■

ロタキッド委員会   委 員長  宮 本  競

心の詩少年少女合唱団を更に笥成し、質、星共に良く

して行きたいと思つておりま→■ 8月 には合唱団の独立

を目指して活動おりまえ 会員の9月には30名位の人数

を目指しておりま
―
え

会長 村上  久

(今週の担当 白 井 員 司)


